

# 校長室だより

【学校目標】

『互いに認め合い 夢を育み 進んで行動できる 児童生徒の育成』

令和5年2月22日発行 NO.22

在籍 : 29名

(小学部 26名・中学部 3名)

ブエノスアイレス日本人学校

Asociacion Cultural y Educativa Japones

## 2月も子どもたちはがんばっています！

2月も1週間を切り、来週には3月となります。あっという間に過ぎようとしている2月ですが、子どもたちはいろいろなことに取り組み、どの学年の子にもがんばる姿が見られました。

児童生徒総会や豆まき集会、進学進路相談会、水鉄砲大会、百人一首、授業参観、PTA 年度末アサードなど、それぞれの立場で自分なりの目標を持ちながらよく努力していました。特に、授業参観では、子どもたちの学びの成果を保護者の皆様にご覧いただけたものと思っ

ております。そして、子どもたちのこの1年間の大きな成長も感じていただいたことと思います。

卒業式や修了式まで残りわずかな期間となり、今年度のまとめをしっかりと進めていきたいと考えています。また、今年度・3月で転出する児童生徒は11名となりますので、この仲間との貴重な時間も大切にしながら今年度の締めくくりを進めてまいります。



ファルクローレの披露

## 主な活動・行事等から

※学校 HP にも日常の活動等を紹介しています。

[ブエノスアイレス日本人学校 \(wixsite.com\)](http://wixsite.com)

### ◆百人一首トーナメントから<2/8>から

今年度最後となる百人一首大会は、コロナ禍前の方法に変更して開催しました。全校児童生徒が講堂に集まり、予選リーグを行い、予選リーグを勝ち残ったベスト8が、決勝トーナメントに進む方式となり、優勝者は1名のみ。予選ではどのリーグも熱戦の試合が続き、今回も低学年のがんばりがよく見られました。

準々決勝の4試合では、3試合が1点差の際どい戦いでした。その中で見事優勝したのは、小学部5年 UNさん、準優勝は中学部1年 TMさんでした。おめでとう！

### ◆授業参観・PTA 年度末アサードから<2/11>から

今年度最終となる授業参観が2/11に行われました。どの学年も2時間の授業参観を計画し、保護者の皆様に見ていただきました。小学部では、生活科や総合的な学習の時間で学んだことを一人一人発表することができました。また、各教科の授業でも、子どもたちの考えや意見がよく発表できるように進められていたかと思えます。多くの保護者の皆様に参加していただき、誠にありがとうございました。

また、PTA 主催の年度末アサードでは、子どもたちのフォルクローレの踊りを披露することができ、参加者から大きな拍手や温かなご声援をいただき、子どもたちは大きな喜びを感じることができました。

## 【お知らせ・お願い等】

### 1. 明日の水泳記録会<2/23>について

16日から延期された水泳記録会が明日の13:30から行われます。子どもたちがこれまで練習してきた成果を発表する場ともなりますので、多くの皆様からのご声援をよろしくお願いいたします。子どもたちは3種目に挑戦します。最後までがんばれるよう子どもたちに温かな励ましもお願いいたします。

### 2. 卒業証書授与式<3/9>について

今年度の卒業証書授与式は、3月9日(木)10:00に開催されます。今年度の卒業生は、小学部6年のTKさんとNRさんの2名となります。学校では、式に向けて各学年準備を進めているところです。学校の大きな行事の1つ、卒業証書授与式をみんなで心を込めてつくっていきます。

## 【学校生活の様子】

### ◆ 百人一首トーナメントから<2/8>



### ◆ 授業参観・PTA 年度末アサードから<2/11>

